



Accusations de viol contre un marine américain : les relations entre États-Unis et Japon endommagées

- Peter van Halteren
- [05/05/2025](#)

Un marine américain de 27 ans affecté à la base militaire japonaise d'Okinawa a été inculpé pour avoir violé une femme et en avoir blessé une autre dans des toilettes le mois dernier, écrit Kyodo News le 30 avril, en se fondant sur des informations émanant de procureurs locaux.

- Il s'agit du troisième cas de violences sexuelles commises par le personnel militaire américain à Okinawa depuis juin 2024.
- L'année dernière, 80 personnes liées à l'armée américaine ont été inculpées à Okinawa pour divers délits.
- De nombreux Japonais affirment également que les bases américaines sont à l'origine de graves nuisances sonores et d'une dégradation de l'environnement.

L'île d'Okinawa accueille 31 installations militaires exclusivement américaines, soit environ 70 pour cent des sites de ce type au Japon. L'île accueille environ la moitié des 50 000 soldats américains déployés au Japon dans le cadre d'un accord de sécurité.

Détérioration des relations : Le Japon est un allié solide des États-Unis depuis des décennies. Les États-Unis ont même encouragé le pays à se remilitariser progressivement, alors que la Constitution rédigée par l'Amérique pour le Japon après la Seconde Guerre mondiale stipulait que le Japon devrait « renoncer à jamais à la guerre » et ne plus faire usage de la force pour régler les conflits internationaux.

Les Japonais se sont efforcés de devenir une nation militaire entièrement autonome. Ils ont travaillé à renforcer les liens commerciaux et de défense avec les pays européens, notamment l'Allemagne, l'Italie et la France, ainsi qu'avec des pays asiatiques tels que l'Inde, le Viêt Nam, les Philippines et même la Corée du Sud, un ennemi historique. Le Japon cherche même à resserrer ses liens avec son grand rival chinois, notamment en réponse à la guerre tarifaire du président américain Donald Trump.

Les violences commises par les soldats américains contre les citoyens japonais n'est qu'un des nombreux facteurs qui alimentent le désir du Japon de cesser d'être dépendant des États-Unis.

Trahison : La prophétie biblique indique qu'il faut s'attendre à ce que les relations entre le Japon et les États-Unis se détériorent encore plus, ce qui conduira à une rupture entre ces deux nations.